



Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Heimgang von unserer lieben

Rosa Ziörjen-Grossen

erfahren durften, danken wir ganz herzlich. Alle Beileidsbezeugungen waren uns ein grosser Trost und zeigen die grosse Beliebtheit der Verstorbenen.

Ein besonderes Merci gilt

allen, die unserer Mutter stets freundlich verbunden waren, insbesondere auch den Nachbarn, allen, die ihr bei der Urnenbeisetzung die letzte Ehre erwiesen haben;

Herrn Pfarrer Günter O. Fassbender für die einfühlsamen, tröstenden Abschiedsworte;

Herrn Andreas Müller, Bestattungsdienst, Zweisimmen;

dem Friedhofgärtner, Herrn Hans-Jörg Pfister, für die Ausschmückung des Grabes;

dem Organisten, Herrn Jürg Heinzelmann, für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes;

der Sigristin, Frau Annerös Di Camillo, für die Bereitstellung der Kirche;

dem Personal des Alterszentrums Bergsonne für die umsichtige Betreuung;

Herrn Dr. med. Thomas Zimmerli für die jahrzehntelange medizinische Begleitung;

für alle Kränze, Blumen, Karten, lieben Worte, Gaben für späteren Grabschmuck sowie Spenden zu Gunsten der Bergquelle Zweisimmen.

Zweisimmen, im Februar 2015

Die Trauerfamilien